



**МИНИСТЕРСТВО ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(МИНЭКОНОМРАЗВИТИЯ РОССИИ)**

П Р И К А З

30 декабря 2010 г.

Москва

№ 709

**Об утверждении перечня проектов, осуществляемых в соответствии
со статьей 6 Киотского протокола к Рамочной конвенции ООН
об изменении климата**

В соответствии с пунктом 2 постановления Правительства Российской Федерации от 28 октября 2009 г. № 843 «О мерах по реализации статьи 6 Киотского протокола к Рамочной конвенции ООН об изменении климата» (Собрание законодательства Российской Федерации, 2009, № 44, ст. 5240) приказываю:

Утвердить прилагаемый перечень проектов, осуществляемых в соответствии со статьей 6 Киотского протокола к Рамочной конвенции ООН об изменении климата.

Министр



Э.С. Набиуллина

ПЕРЕЧЕНЬ

проектов, осуществляемых в соответствии со статьей 6 Киотского протокола к Рамочной конвенции ООН об изменении климата

1. Инвестиционный проект «Утилизация попутного нефтяного газа Харампурской группы месторождений компании ОАО «НК «Роснефть» (инвестор проекта - ОАО «НК «Роснефть»).
2. Инвестиционный проект «Утилизация попутного нефтяного газа на Сергинском нефтяном месторождении» (инвестор проекта - ОАО «РИТЭК»).
3. Инвестиционный проект «Проект по переработке попутного нефтяного газа на Южно-Балыкском газоперерабатывающем комплексе (вторая фаза)» (инвестор проекта - ОАО «СИБУР Холдинг»).
4. Инвестиционный проект «Внедрение электросталеплавильного способа производства стали на ОАО «ММК» (инвестор проекта - ОАО «ММК»).
5. Инвестиционный проект «Реконструкция сталеплавильного производства «Северского трубного завода»» (инвестор проекта - ОАО «ТМК»).
6. Инвестиционный проект «Снижение выбросов перфторуглеродов на ОАО «РУСАЛ Красноярск» (инвестор проекта - ОАО «РУСАЛ Красноярск»).
7. Инвестиционный проект «Реконструкция сталеплавильного производства ОАО «Ашинский металлургический завод» (инвестор проекта - ОАО «Ашинский металлургический завод»).
8. Инвестиционный проект «Реализация энергоэффективных проектов на ОАО «НЛМК», Липецкая область, Россия» (инвестор проекта - ОАО «Новолипецкий металлургический комбинат»).
9. Инвестиционный проект «Техническое перевооружение Тюменской ТЭЦ – 1 путем ввода парогазовой установки» (инвестор проекта - ОАО «Фортум»).

10. Инвестиционный проект «Реконструкция гидроэлектростанций филиала «Невский» (инвестор проекта - ОАО «ТГК - 1»).

11. Инвестиционный проект «Модернизация технологических трубчатых печей на предприятии ООО «ЛУКОЙЛ - Пермнефтеоргсинтез», г. Пермь, Российская Федерация» (инвестор проекта - ООО «ЛУКОЙЛ - Пермнефтеоргсинтез»).

12. Инвестиционный проект «Утилизация отходов биомассы в филиале ОАО «Группа Илим» в г. Братске» (инвестор проекта - ОАО «Группа Илим»).

13. Инвестиционный проект «Утилизация кородревесных отходов для выработки энергии на ЗАО «Лесозавод – 25», г. Архангельск» (инвестор проекта - ЗАО «Лесозавод – 25»).

14. Инвестиционный проект «Утилизация биомассы на ОАО «Сегежский ЦБК» (инвестор проекта - ОАО «Сегежский ЦБК»).

15. Инвестиционный проект «Переход на энергию древесных отходов с угля в городе Онега» (инвестор проекта - ОАО «Онега - Энергия»).

16. Инвестиционный проект «Комплексный проект по замене топлива и повышению энергоэффективности в г. Приозерске, Россия» (инвестор проекта - ОАО «Тепло - Сервис»).

17. Инвестиционный проект «Использование древесных отходов для теплоснабжения п. Североонежск Архангельской области» (инвестор проекта - ЗАО «Теплоинвест»).

18. Инвестиционный проект «Сбор и утилизация свалочного газа на полигоне твердых бытовых отходов «Широкореченский», г. Екатеринбург, Российская Федерация» (инвестор проекта - ОАО «Центр Экологических Проектов»).

**MINISTRY OF ECONOMIC DEVELOPMENT
OF THE RUSSIAN FEDERATION**
(MINEKONOMRAZVITIYA ROSSII)

ORDER

December 30, 2010

Moscow

№ 709

**On approval of list of the projects implemented in accordance with article 6 of
the Kyoto Protocol to the United Nations Framework Convention on climate
change**

In accordance with item 2 of the Resolution of the Government of the Russian Federation dated October 28, 2009, No. 843 «On measures for implementation of the Article 6 of Kyoto Protocol to the United Nations Framework Convention on climate change» (Corpus of legislative acts of the Russian Federation, 2009, No. 44, article 5240) I order:

To approve the attached list of the projects, implemented in accordance with the Article 6 of Kyoto Protocol to the United Nations Framework Convention on climate change.

Minister

Seal of the Operations
Department No. 3,
Ministry of Economic Development
of the Russian Federation

E.S. Nabiullina

APPROVED
by the Order of Minekonomrazvitia Rossii
dated December 30, 2010, № 709

LIST
of the projects implemented in accordance with the article 6 of the Kyoto Protocol to the United Nations Framework Convention on climate change

1. Investment project “Associated petroleum gas recovery for the Kharampur oil fields of OJSC “NK “Rosneft” (project investor – OJSC “NK Rosneft”).
2. Investment project “Utilization of associated petroleum gas at the Serginskoye oil field” (project investor – OJSC “RITEK”).
3. Investment project “Processing of associated petroleum gas at Yuzhno-Balyksky gas processing plant (second phase)” (project investor – OJSC “SIBUR Holding”).
4. Investment project “Implementation of arc-furnace steelmaking at Magnitogorsk Iron and Steel Works” (project investor – OJSC “MMK”).
5. Investment project “Modernization of steel production at Seversky pipe plant” (project investor – OJSC “TMK”).
6. Investment project “Reduction of PFC emissions from RUSAL Krasnoyarsk aluminium smelter” (project investor – OJSC “RUSAL Krasnoyarsk”).
7. Investment project “Reconstruction of the steelmaking at OJSC “Ashinskiy metallurgical works” (project investor – OJSC “Ashinskiy Metallurgical Works”).
8. Investment project “Implementation of energy efficiency projects at OJSC “NLMK”, Lipetsk oblast, Russia” (project investor – OJSC “Novolipetsk Steel”).
9. Investment project “Technical re-equipment of Tyumen CHPP-1 with putting into operation combined-cycle gas plant” (project investor – OJSC “Fortum”).

10. Investment project “Reconstruction of the Nevskiy branch hydro power plants” (project investor – OJSC “TGC-1”)
11. Investment project “Upgrading of technological tube furnaces at the company “LUKOIL-Permnefteorgsintez” LLC, Perm, Russian Federation” (project investor – LLC “LUKOIL-Permnefteorgsintez”).
12. Investment project “Utilization of biomass wastes at OJSC “Ilim Group” branch in the town of Bratsk” (project investor – OJSC “Ilim Group”).
13. Investment project “Wood waste-to-energy project at Sawmill-25, Arkhangelsk” (project investor – CJSC “Sawmill-25”).
14. Investment project “Utilization of biomass at Segezha Pulp and Paper Mill” (project investor – OJSC “Segezha Pulp and Paper Mill”).
15. Investment project “Coal-to-waste wood energy switch in the town of Onega” (project investor – OJSC “Onega Energy”).
16. Investment project “Integrated fuel switch and energy efficiency improvement project in the town of Priozersk, Russia” (project investor – CJSC “Teplo-Servis”).
17. Investment project “Use of wood waste for heat supply in Severoonezhsk, Arkhangelsk Region” (project investor – CJSC “Teploinvest”).
18. Investment project “Landfill gas recovery and utilization at the municipal solid waste site "Shirokorechenskiy", Ekaterinburg, Russian Federation” (project investor – OJSC “Center of Environmental Projects”).